

SESIONES ORDINARIAS

2025

ORDEN DEL DÍA N° 794

Impreso el día 22 de mayo de 2025

Término del artículo 113: 2 de junio de 2025

COMISIÓN DE ACCIÓN SOCIAL
Y SALUD PÚBLICA

SUMARIO: **Primer** Congreso Internacional de Neurofonoeducación “Una mirada integral hacia la neurodiversidad”, a realizarse los días 26 y 27 de junio de 2025, en la ciudad de Posadas, provincia de Misiones. Declaración de interés de esta Honorable Cámara. **Ruíz, Vancsik, Fernández C. A. y Arrúa.** (815-D.-2025.)

Dictamen de comisión*Honorable Cámara:*

La Comisión de Acción Social y Salud Pública ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Ruíz y otros señores diputados, por el que se declara de interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación, el I Congreso Internacional de Neurofonoeducación “Una mirada integral hacia la neurodiversidad”, que tendrá lugar los días 26 y 27 de junio de 2025, en la ciudad de Posadas, provincia de Misiones; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja su aprobación.

Sala de la comisión, 20 de mayo de 2025.

*Pablo R. Yedlin. – María L. Montoto. –
Mónica Fein. – Ana C. Carrizo. – Carlos
A. Fernández. – Eugenia Alianiello.
– Marcela Antola. – Jorge N. Araujo
Hernández. – Atilio Benedetti. – Marcela
Campagnoli. – Gabriela Estévez. –
Andrea Freitas. – Ana C. Gaillard.
– Daniel Gollán. – Tomás Ledesma.
– Mónica Macha. – Estela M. Neder.
– Blanca I. Osuna. – Lorena Pokoik. –
Luana Volnovich.*

Proyecto de resolución*La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación el I Congreso Internacional de Neurofonoeducación “Una mirada integral hacia la neurodiversidad”, a realizarse los días 26 y 27 de junio de 2025, en la ciudad de Posadas, provincia de Misiones, destacando su importancia como espacio de formación, actualización e intercambio de conocimientos en el ámbito de la neurociencia, la fonología, la psicología, la psicopedagogía, la educación especial y disciplinas afines.

*Yamila Ruíz. – Alberto Arrúa. – Carlos A.
Fernández. – Daniel Vancsik.*

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Acción Social y Salud Pública ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Ruíz y otros señores diputados, por el que se declara de interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación, el I Congreso Internacional de Neurofonoeducación “Una mirada integral hacia la neurodiversidad”, que tendrá lugar los días 26 y 27 de junio de 2025, en la ciudad de Posadas, provincia de Misiones. Luego de su estudio, resuelve dictaminarlo favorablemente.

Pablo R. Yedlin.